

El general Weygand

declaró ayer como testigo de descargo en la CRUSA CONTRA PETAIN

Hizo una enérgica defensa del Mariscal quien, dijo, solo puede inspirar veneración y admiración



REYNAUD Y WEYGAND entablaron una violenta discusión

Petain rompió su silencio para acusar al exjefe del gobierno francés.

Paris, 31. -- Como en los días anteriores la vista de la causa contra Petain se reanudó a la una y media de la tarde. Como testigo de cargo prestó declaración el obrero electricista Marcel Paul, que estuvo encarcelado durante el régimen de Vichy.

Paul pidió al tribunal que le escuchara como "soldado del movimiento clandestino y como deportado político". Entre otras cosas dijo que le torturó la Policía francesa durante noches y días enteros.

A continuación ocupó el lugar designado a los testigos otro miembro de la organización clandestina de resistencia, llamado Paul Arrighi, manifestó que en el campo de Buchenwald morían mensualmente cinco mil franceses. De ocho generales franceses detenidos por los agentes de Vichy, solo regresó uno. Agregó "es increíble que no se haga justicia a esos muertos".

Al preguntarle uno de los miembros del Jurado si creía que Petain era directamente responsable, contestó afirmativamente aludiendo a que el mariscal era jefe del Gobierno.

A las dos de la tarde, el general Weygand comenzó su declaración, como testigo de descargo. Insistió en que armistio para que se pidiese el armistio por necesidades militares únicamente y que no tenía miedo a un levantamiento comunista. Sub-

rayó que el día 15 de junio de 1940 dijo en Burdeos que los franceses nunca cubrirían de vergüenza su bandera.

Seguidamente Weygand recordó a Dunquerque y la furiosa ofensiva final desencadenada por los alemanes en los frentes del Somme y el Aisne. El general dijo que el Ejército francés luchó sin descanso.

Weygand calificó de aciago el día 11 de junio de 1940, fecha en que los alemanes cruzaron el Sena, añadiendo que se planteaba el problema de realizar la defensa de París en el caso de la ciudad o en los arrabales.

"Carecíamos de refuerzos, dice, y todo estaba desorganizado. En vista de ello declaré a París ciudad abierta y me hago responsable personal de esta medida".

Al hablar del armistio, el testigo dijo que el día 25 de junio de 1940, el presidente Lebrun hizo la primera sugerencia en este sentido, al decir que si Alemania ofrecía condiciones ventajosas, quizá mereciese la pena aceptarlas.

Hasta entonces, subrayó el general, yo, como generalísimo del Ejército no había pensado más que en luchar. Después se pensó que el Gobierno debería trasladarse a Africa del Norte o a Inglaterra. Weygand habló seguidamente de los sentimientos personales que abrigaba con res-

(Pasa a la página 4)

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XII-Núm. 3.350

Ceuta, Miércoles 1 de Agosto de 1945

Ejemplar: 25 ctm

El ministro de Trabajo contrae matrimonio con la señorita María Larrucea y Samaniego, de distinguida familia vallisoletana

Asistieron al acto desfiladas personalidades

EN EL NUMERO DEL 5 de Agosto

podrá Vd. leer, entre otras cosas, en la edición extraordinaria de EL FARO:

El General Varela y nuestra Ciudad.

Valor universal del porvenir de Ceuta.

Entrevista del Alcalde de Ceuta con el Caudillo de España.

Varela en la hora de Africa.

Problemas y necesidades de nuestra Plaza de Soberanía.

Ramillete literario sobre el tema de la Coronación de Nuestra Señora la Virgen de Africa.

Gestión municipal.

Los espectáculos en nuestra ciudad.

Labor de la Junta de Obras del Puerto.

Avances en el problema de la vivienda.

El Museo Postal de Marruecos.

En fin, una selección de los mejores y más interesantes temas locales, tratados por las mejores firmas.

Eso será nuestro número extraordinario del 5 de Agosto.

Lealo usted.

EDITORIAL

Singularidad española

Más de una vez ha repetido el Caudillo a todos los meridionales que quieren escucharlo, que la tónica predominante en el estilo político del Régimen, los principios básicos que han inspirado las directrices del Movimiento Nacional, había que buscarlos en la más clara fuente de la genuina tradición española.

Querer buscarle al Estado que surgió en plena guerra, al grito de la nación en armas, otras derivaciones hacia las corrientes políticas que un día dominaron al mundo, es un profundo error.

El Régimen de la España de Franco, es eminentemente español en sus líneas fundamentales. Representa el auténtico sentir del pueblo, y es la expresión de una voluntad que tiene bien demostrado en muchas ocasiones, la singularidad de sus hispánicos caracteres. Siendo la nuestra, nación antigua con solera hidalga de raza, no hemos tenido necesidad de imitar estilos ajenos. Nos bastaba con mirarnos en el nuestro. Un estilo español. Un día gloria de Europa y espejo diáfano del mundo.

La acusación de que buscamos fuentes extranjeras, es otra más de la larga serie de los que odian nuestro resurgimiento y nuestra seriedad espiritual. El Caudillo lo ha proclamado recientemente y la nación sabe hasta qué punto es exacta la afirmación del Jefe del Estado. Autenticidad. La tradición histórica inspirada en las nuevas corrientes sociales. He aquí el más claro perfil del Régimen: español hasta la médula. Español en sus horizontes, en su esperanzas y en sus afanes. Porque solo para que España viviera, cayeron sus mejores hijos, luchando contra las hordas turbias, por el Occidente y por la Cruz.

Stalin no asiste a la reunión de Potsdam por encontrarse enfermo

Le sustituye el comisario de Asuntos Exteriores Molotov

Potsdam, 31.—Stalin lleva dos días indispuerto, pero espera asistir a una reunión de los tres esta tarde, comunica el correspondiente berlinés de la BBC.—EFE.

Berlín, 31.—Esta tarde van a celebrar una sesión penaria los Tres Grandes, comunica el enviado especial de la Agencia Reuter.

En ausencia por enfermedad de Stalin, ocupó su lugar en la reunión del domingo, el comisario de Asuntos Exteriores, Molotov.

Ayer no hubo reunión. No ha sido posible averiguar qué le pasaba a Stalin fuera de la consabida de "ligera indisposición". Se sabe que ha recibido visitas.—EFE.

Berlín, 31.—Se cree en esta capital, según dice la United Press, que la Conferencia de los Tres Grandes terminará dentro de 24 o de 36 horas.—EFE.

PRESENTACION DE CARTAS CREDENCIALES



El Caudillo recibió las Cartas Credenciales del embajador de la Gran Bretaña, Sir Victor A. Wallat. Acompañaba al nuevo embajador el ministro de Asuntos Exteriores Sr. Martín Artajo. — (S. C. R. I. P.)

Pierre Laval abandona España

El Gobierno español le ha invitado a marchar del país en el mismo avión en que llegó

El diplomático francés estuvo detenido e incomunicado esperando la decisión de las Naciones Unidas a quienes Laval dijo quería entregarse

Barcelona, 31. -- Esta mañana a las seis y cuarenta y cinco ha salido del aeródromo del Prat de Llobregat, a bordo del mismo avión que en la mañana el 2 de mayo le condujo a dicho campo, el señor Pierre Laval, invitado formalmente por el Gobierno español a abandonar su territorio.

Como se recordará, el señor Laval se presentó en dicha fecha, sin autorización ninguna a bordo de un avión alemán en el aeródromo de Barcelona y fue invitado seguidamente por las autoridades españolas a continuar inmediatamente su viaje.

La determinación se basa en la pública decisión de que el Go-

bierno español no admitirá en nuestro país ningún acto emigrado político viniese de donde viniese. El señor Laval, dijo en aquella fecha que no venía para rehuir una responsabilidad sino por el contrario, para entregarse a las Naciones Unidas. Así se comunicó a los ministros de Negocios Extranjeros aliados, para que resolviesen lo que estimaran oportuno.

Mientras tanto, Pierre Laval quedó detenido e incomunicado en una fortaleza, en vista de su negativa a seguir el viaje y a causa de su decisión de ponerse en manos de las Naciones Unidas. Ha transcurrido desde aquella fecha tiempo más que suficiente

para que los Gobiernos de las Naciones Unidas pudieran determinar su actitud. El Gobierno español no ha considerado conveniente prolongar por más tiempo la estancia de Pierre Laval en España, que podía estimarse como contraria a los principios de no aceptar a los altos políticos emigrados, ni tampoco se juzga obligado a admitir negociaciones con respecto a su entrega. En consecuencia se ha dado la orden a Laval de que a bordo del mismo avión en que vino, volviese a salir para Alemania, emprendiendo el vuelo con dirección al punto de procedencia. — CIFRA.

APOLO

Hay desde las 9.
ASTORIA FILMS presenta a
FRED ASTAIRE con GINGER
ROGERS
en la deliciosa producción de re-
estreno

AMANDA

Una divertida y deliciosa co-
media musical con un toque
de fantasía en cada uno de los
originales ballets.
NO DEJE USTED DE VER HOY

AMANDA

en
APOLO

Siguientemente:
REBECA

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

1 de agosto, miércoles.—San Pedro Advincula: Hermanos Macabeos, Eusebio, obispo, Bono, presbítero: Fe, Esperanza, Caridad vírgenes; Félix, Justina, Leoncio, Alejandro, Cirilo, Pedro, mártires; Vero, obispo; Nemesio, confesor; Bto. Pedro Eymard, fundador.—Octava del Apóstol Santiago.—Doble mayor.—Ornamentos rojos.

LOS CULTOS EN HONOR DE LA PATRONA

A más del solemne novenario que con todo esplendor viene celebrándose en estos días, en honor de nuestra excelsa Patrona, la Santísima Virgen de Africa, tendrán lugar, con motivo de su próxima festividad, los que siguen:

Día 4.—A las ocho y treinta de la mañana, misa de Comunión general, que será oficiada por el ilustrísimo señor Vicario de esta diócesis. A las siete de la tarde, el Ilmo. Cabildo Catedral se trasladará procesionalmente desde nuestro primer templo al Santuario, para cantar ante el altar de la Virgen, solemnes Vísperas. A las ocho y treinta de la tarde, solemne Salve y después de cantada esta, procesión con una imagen de la Virgen, hasta el muelle España, en conmemoración del glorioso paso del convoy de la Victoria. A las 11 de la noche, solemne Vigilia de la Adoración Nocturna, cuyo titular de esta Sección, es la Santísima Virgen de Africa.

Día 5.—A las cinco de la mañana, misa cantada de la Adoración Nocturna, distribuyéndose en ella la Sagrada Comunión, cuyo acto es público. A las 10 y 15, la solemne ceremonia de la entrega del bastón a la Santísima Virgen por S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos, general Varela; a las 10 y 30, la tradicional y solemnisima función religiosa, en la que ocupará la cátedra sagrada, el ilustrado orador, reverendo Padre Angel Carrillo, de la Orden Redentorista y que como saben nuestros lectores, está predicando con gran elocuencia la novena. Asistirá a esta función el excelentí-

Delegación del Ministerio de Trabajo

SUMINISTRO PREFERENTE DE MATERIALES DE CONSTRUCCION PARA VIVIENDAS BONIFICABLES

Como complemento de la Ley de 25 de noviembre de 1944 y sus disposiciones de aplicación se ha dictado un Decreto de 3 de Julio de 1945 (B. O. del 28), por el que se declara preferente el suministro y circulación de materiales para edificar viviendas "bonificables" con destino a la clase media.

La Ley citada, que persigue la doble finalidad de resolver simultáneamente la carencia de viviendas y el paro obrero concede préstamos oficiales del 60 por 100 sobre el valor del solar y certificaciones de obras y una reducción del 90 por 100 de las contribuciones y arbitrios durante veinte años más premios y beneficios diversos incluso la expropiación forzosa de solares sin edificar a favor de tercero que desee construir tales viviendas.

Se recuerda, por tanto, a los particulares, que pueden prestar su concurso a la labor de política social inmobiliaria, con inversiones seguras y rentables, construyendo casas de renta, acogidas a los beneficios de la expresada Ley.

Ceuta a 31 de Julio de 1945.
El Inspector General, Delegado de Trabajo.

Luis Sánchez-Blanco.

ANUNCIO

CONCURSO

Necesitando un Cuerpo de este Territorio, adquirir las prendas y efectos que se citan, se anuncia el oportuno concurso, pudiendo dirigirse los señores constructores a la Comandancia Militar de Ceuta, donde les informarán sobre las condiciones de este concurso y residencia del Cuerpo a que pertenece.

El Teniente Coronel Mayor.

simo señor Alto Comisario, autoridades militares, civiles y eclesiásticas y los Cabildos Municipal y Catedral.

ARCHICOFADIA DE NUESTRA SEÑORA DEL PERPETUO SOCORRO Y SAN ALFONSO MARIA DE LIGORIO

El próximo día 2 de agosto festividad de San Alfonso María de Ligorio se celebrará en la parroquia de Santa María de los Remedios a las ocho y media de la mañana Misa de Comunión general con fervor por el B. P. Angel Carrillo (Redentorista).

Se ruega la asistencia de todas las archicofrades para honrar al protector de la Archicofradía en su festividad.

La Archicofradía invita a todas las personas devotas de la Santísima Virgen y San Alfonso.

Anúnciese en EL FARO

Programa de los actos que tendrán lugar el día 5 de agosto con motivo de la visita de S. E. el Alto Comisario

A las 10 horas.—Llegada a la Plaza de Africa, revista a las tropas que rindan honores y saludo a las Autoridades en la puerta de la Catedral.

De 10'15 a 10'30.—Cere monia de recepción del bastón de mando del primer Gobernador militar de la Plaza D. Pedro de Meneses y ofrenda del mismo a la Virgen de Africa.

De 10'30 a 12'00.—Función religiosa con asistencia de los Cabildos Catedral y Municipal, con imposición de la medalla de la Asociación de Nuestra Señora de Africa a S. E. y señora.

De 12'00 a 12'30.—Homenaje al Ejército en la glorieta González Tablas con motivo de su restauración; en el que pronunciarán discursos S. E. el Alto Comisario y el Ilmo. señor Alcalde.

De 12'30 a 13'30.—Recepción en el Palacio Municipal con asistencia de Autoridades militares y civiles.

De 13'30 a 14'00.—Descanso en el Palacio Municipal.

De 14'00 a 15'30.—Almuerzo íntimo en íd. íd.

De 15'30 a 19'00.—Estancia en el chalet de Otero.

De 19'00 a 20'30.—Asistencia a la novillada.

De 21'00 a 22'00.—Bendición e inauguración de la carretera de nuevo acceso a la Ciudad.

A las 22 horas.—Visita a la feria, y estancia en la caseta "Rebellin", donde tendrá lugar cena y baile en honor de de Su Excelencia.

AVISO A LOS FERIANTES

IMPUESTO CONSUMOS DE LUJO

Se pone en conocimiento de todos los comerciantes e industriales que se instalan en el Real de la próxima Feria, así como en los lugares adyacentes a la misma; Casetas, tanto de Entidades como particulares, y Bares de la Plaza de Toros, al obligación que tienen, de acuerdo con el Decreto de 14 de diciembre de 1942, hacer efectivo el citado impuesto, para lo cual deberán pasarse por la Oficina de los Gremios Fiscales de Ceuta, sita en la calle Teniente Arrabal número dos, de 10 a 13 horas, antes de que lleguen a efectuarse ventas en aquellos establecimientos.

Ceuta, 1.º de agosto de 1945.
EL SINDICO.

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

Racionamiento:

A partir de hoy podrá adquirirse en todos los establecimientos de comestibles, además del racionamiento que se especifica en las hojas que estarán expuestas al público en cada uno de ellos, y contra el corte de los cupones que se citan, el racionamiento siguiente:

Cartillas de adultos:

Contra el corte del cupón de "Varios" n.º 81.—UN KILO DE PATATAS, a razón de 1'70 ptas. la ración.

Cartillas infantiles:

Contra el corte del cupón de "Varios" n.º 88.—UN KILO DE PATATAS, a razón de 1'70 ptas. la ración.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 1.º de agosto de 1945.
El Secretario.
Diego de la Rubia.

La Mascota

Antes jardines San Sebastián (kiosco) ahora Falange Española 8

ANUNCIO

Necesitando un Cuerpo de este Territorio, adquirir las prendas, se anuncia el oportuno concurso para que aquellas a quien les interese presenten sus proposiciones en la Mayoría del mismo de cuya residencia se informarán solicitando del Gobierno Militar de Ceuta.

Anúnciese en EL FARO

Noticias varias

SALUDO

Hemos tenido el gusto de saludar al joven ingeniero de Caminos Canales y Puertos, don Vicente Aycart Benzo, que se encuentra en esta pasando una temporada entre nosotros.

Les enviamos nuestra bienvenida y felicitación por el feliz término de su carrera.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 122.

FUNERAL

Ayer, a las 8.15 de la mañana en la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, tuvo lugar un solemne funeral aplicado en sufragio del alma de la señora doña Gertrudis Segado Sánchez de Alcaraz.

Numerosísimas personas de la amistad de la familia doliente, estuvieron presentes en el templo, renovando su condolencia por tan sensible desaparición.

Por nuestra parte, nos asociamos de nuevo al dolor que embarga a la familia de Segado y Alcaraz.

VIAJEROS

De Fernando Poo ha llegado a nuestra ciudad nuestro querido amigo y paisano don Francisco Camacho Dietta, graduado de Alférez de Fragata. Sea bien venido.

PROXIMA BODA

El próximo sábado día 4 tendrá lugar a las 10'30 horas en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, el anelo matrimonial de la bella y distinguida señorita María de los Desamparados Calatayud, hija de nuestro muy querido amigo don Gamito, Depositario Especial de Hacienda, con el capitán de La Legión, don Felipe Navas.

Felicitamos por anticipada a los futuros esposos.

Anúnciese en EL FARO

Diario de la mañana

TEMPORADA DE GRANDES REESTRENOS EN CERVANTES

Miércoles 1. Desde las 9.
UNICO BLA
La producción Sam Wood de Ballet y Blay.

¡Adios, mister Chips!

(Tolerada para menores)
Interpretación genial de ROBERT DONAT y GREER GARSON.

Mañana otro gran estreno:
LA CONDESA MARIA
por LINA YEGROS y RAFAEL DURAN.

BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta.
Presión media: 756'1.
Temperatura máxima a las 16'30: 28'3 grados.
Temperatura mínima a las 13: 17'5.
Temperatura media: 22'6.
Humedad relativa media: 77 %
Dirección dominante del viento: NW.
Velocidad media del viento: 50 kilómetros.
Horas de sol: 13'10.
Estado del cielo: casi despejado.
Estado del mar: marejadilla.

Anuncios Breves

Compras y ventas

VENDESE motor marino 35 H.P. marca H. M. G. buen estado de rigirse apartado 72. Ceuta.
COMPRO mesa escritorio con cristal. Razón esta Administración.

SE VENDE un piano seminuevo.

Razón en esta Administración.

VENDO una máquina de coser secreter. Queipo de Llano, 2.

Alojamiento

NECESITO habitación para oficina sitio céntrico. Razón esta Administración.

HABITACION amplia, ventilación excelente, caballero solo, precio económico en Gálica, 10-2,ª puerta, número 8.

Varios

NECESITAMOS corredor de plaza. Porvenir para persona joven, inteligente, con garantías. General Yagüe, 4. Ceuta.

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS
Transportes y Consignaciones

AVISO

La administración de Loterías n.º 2 (antigua Mascota) no se ha trasladado y continúa en los Jardines San Sebastián (kiosco) no tiene sucursales.

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional
Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar



Ingenieros 5, tercero - de 4 a 7 CEUTA

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Reanuda su consulta de 7 a 9

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja
CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11

Ayer llegaron a nuestro puerto los minadores «Júpiter» y «Vulcano»

Representarán a la Marina española en nuestras próximas fiestas

Como consecuencia de las gestiones realizadas personalmente por el ilustrísimo señor Alcalde, cerca de S. E. el Teniente General Varela, con objeto de conseguir que una representación de la escuadra española en nuestras fiestas, para cuyo objeto don Francisco Ruiz Sánchez visitó días pasados al Excelentísimo señor Contralmirante Jefe de las Fuerzas Navales del Norte de África, en el día de ayer llegaron a nuestro puerto los minadores «Júpiter» y «Vulcano» que estarán presentes en nuestra ciudad, durante el tiempo que duren los festejos.

Damos la bienvenida a la ilustrada representación de la Marina española y felicitamos una vez más a nuestras autoridades, que han conseguido que la Marina que tan brillante página escribirá en la jornada memorable del 5 de Agosto, esté presente en el esplendor de nuestras fiestas.

El señor Alcalde visita al teniente coronel Aycari

En la mañana de ayer don Francisco Ruiz Sánchez, visitó al teniente coronel jefe de la Agrupación de Intendencia señor Aycari, con quien departió algunos minutos, sobre varios importantes temas.

Anúnciese en EL FARO

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

Impuesto incluido

Table with columns for product types (PICADURAS, CIGARRILLOS, CIGARROS Puros) and prices in PTAS.

LA DIRECCION

Reina gran entusiasmo entre la población ante la próxima visita a Ceuta del teniente general Varela y su distinguida esposa

Por el Municipio serán dadas las máximas facilidades

Ceuta se prepara, por segunda vez, para rendir un homenaje de admiración, gratitud y cariño, a S. E. el Alto Comisario. A medida que van acercándose los días, son más numerosas las manifestaciones de entusiasmo que reina en nuestra población, la cual en la persona de sus mejores hijos, ha solicitado cerca de nuestra primera autoridad municipal, se den facilidades al público para que pueda sumarse a los actos que se celebrarán y cuyo programa damos en estas mismas columnas.

En nuestra visita a la Alcaldía, ayer nos entrevistamos con el señor Alcalde, don Francisco Ruiz Sánchez, quien nos manifestó en este sentido, que actualmente se procede a la confección de un Bando --que publica-

remos en nuestras columnas oportunamente--, en el cual se expresan las máximas facilidades que el Municipio dará a la población para de esta forma corresponder al sentir unánime de la ciudad.

Los actos que han de celebrarse, tales como la inauguración del nuevo acceso a la ciudad y el homenaje al Ejército, en la Glorieta de González Tablas, durante el cual pronunciarán serenos discursos S. E. el Alto Comisario y el señor Alcalde, se verán revestidos de la mayor solemnidad y esplendor.

Continuando sus manifestaciones el señor Alcalde nos dijo que días pasados estuvo en nuestra ciudad el Excelentísimo señor Alto Comisario de España en Marruecos, acompañado de su

distinguida esposa, los que en unión de nuestras autoridades giraron una visita al chalet de Otero, ordenando que se efectuaran algunas reformas en el mismo, las cuales darán comienzo pasada la fecha del 5 de Agosto, S. E. --continuó-- tiene verdaderos deseos de convivir con el pueblo de Ceuta; pasar temporadas en nuestra Ciudad, para ponerse en contacto con su población y estudiar así más de cerca sus problemas y sus necesidades.

Terminó el señor Alcalde, haciéndonos constar que los trabajos de instalación para la Feria están muy adelantados y prometen a juzgar por la celeridad con que se llevan estar totalmente terminados para el próximo día 4, fecha en que oficialmente comenzarán los festejos.

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

PRIMER VIERNES DE MEDINACELI

El próximo viernes día 3, se celebrará el primero del mes por la Cofradía de Medinaceli, en la parroquia de San Isidro, donde la misma radica, al igual que en meses anteriores.

A las ocho y treinta de la mañana misa de Comunión general con Exposición Menor y por la tarde, a las ocho y treinta, Exposición de S. D. M., Santo Ra-

NUEVO CATEDRÁTICO DEL INSTITUTO

Por reciente orden del Ministerio de Educación Nacional y a consecuencia de concurso general de traslados entre catedráticos, ha sido nombrado para la Cátedra de Geografía e Historia en el de Algeciras, el que hasta ahora lo fuera del de Aranda del Duero, don Aureliano Fernández González. Según se nos informa la plantilla se encuentra con este nombramiento, completamente cubierta.

DESDE MI BARRERA

La corria de San Roque. Se ha despertado gran expectación en nuestra ciudad por la anunciada corrida de toros en San Roque. Se nos dice que va a ser montado un excelente servicio de coches omnibus para el rápido traslado de los aficionados a la ciudad de San Roque.

LO QUE NOS DICEN

Ante el deseo de muchísimas personas de nuestra ciudad para trasladarse a Ceuta para presenciar las fiestas de la Virgen de África, se nos ruega que hagamos llegar a la Compañía Transmediterránea, que sería muy bien visto el establecimiento de un servicio extraordinario, al menos para los días de las anunciadas corridas.

DE FUTBOL

¡Saques de banda! Por ahora, se dicen muchas cosas en esas peñas futbolísticas de la calle Regio Martínez, pero por ahora, creemos que muy pocas cosas se pueden decir ¡tan pocas! que nos atreveríamos a decir ninguna.

Como siempre están a la orden del día, los que ofrecen so-

luciones a granel; que si así, que si de esta forma, que esto o lo otro. Todos estamos conformes en que los toros se ven muy bien desde la barrera, pero luego amigo ¡mi aún siquiera del bur-ladero!

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Natalicios

Dió a luz con toda felicidad un pequeño al que se le impuso el nombre de Vicente Jesús, la señora de nuestro particular amigo el jefe de la Delegación del Instituto Nacional de Previsión en nuestra ciudad, don Juan de Dios Valera Valera, ella de soltera Cleopatra Segura López.

La señora del próho funcionario del Cuerpo General de Policía con destino en nuestra ciudad, don José Blando Estevez, ella de soltera Berta Castilla García, ha dado a luz satisfactoriamente una preciosa niña, a la que le ha sido impuesto el nombre de Berta María Antonia.

Enviamos nuestra sincera felicitación a los dichosos padres con tan grato motivo.

Próximo enlace

En Barcelona donde reside se anuncia el enlace con conocida dama de la nobleza de dicha ciudad, del que fuera jefe de Policía de este Campo don Francisco Romero Valdés, dilecto amigo nuestro, al que con este motivo,

Venta de localidades para los toros

Los apartados de localidades para las corridas de Feria, pueden hacerse a don Antonio Hernández, calle de Falange Española, número 65, los cuales podrán ser recogidos durante todo el día tres hasta las nueve de la noche.

CONCURSO

Interesando a la Compañía Telefónica Nacional de España, contratar los servicios de limpieza del edificio de su propiedad en Algeciras, se convoca concurso para tal fin, encontrándose los pliegos de condiciones a disposición de los interesados en nuestras Oficinas de Algeciras.

AVISO

LA MASCOTA

No tiene sucursales. Solamente la administración n.º 1 Falange Española número 8

FERIA DE

San Roque

Del 12 al 19 de Agosto

Monumental corrida de toros y gran novillada.

- Fuegos artificiales
Feria de ganados
Iluminaciones y conciertos
Tiro de pichón
Atracciones variadas
Balles de sociedad

Magnífico servicio de comunicaciones con Algeciras y La Línea.

enviamos nuestra más cordial felicitación.

Regreso

Tras haber estado realizando ejercicios en Ronda, se encuentra de nuevo entre nosotros, el Rvdo. señor cura párroco de la iglesia de San Isidro, don Miguel Gómez Medina SS. Bien venido. Montilla.

Doctora Africa Cobo Calvo

Ex-profesor R. de la Facultad de Medicina de Sevilla
Especialista en enfermedades de la mujer y partos.
Consulta de 4 a 7. González Baroja, 1. Teléfono 855
Avisos a domicilio. Jáudenes, 40 segundo

PLAZA DE TOROS DE CEUTA

Advertisement for Plaza de Toros de Ceuta featuring three events:
1. El domingo día 5: GRAN CORRIDA DE NOVILLOS - TOROS. A las 7 en punto. DE LA ACREDITADA GANADERIA DE DON RAMON GALLARDO, PARA José Ortega "GALLITO CHICO", Niño de la Palma (hijo) y Eduardo LICEAGA, de Méjico.
2. LUNES 6: A LAS SIETE EN PUNTO. LLAPISERA CON SU NUEVA CREACION INTERNACIONAL. Un espectáculo que dejará grato recuerdo.
3. EL DOMINGO 12: A las siete. GRAN NOVILLADA. Seis magníficos novillos de la acreditada ganadería de D. José Marzal para Pepe Guerra MORENITO DE TALAVERA CHICO y Rafael Vázquez con sus correspondientes cuadrillas.

Francia y su zona de influencia en la capital alemana

Todavía no se ha tomado una decisiva determinación

Berlín, 31.—De fuente autorizada se anuncia que no se ha tomado todavía ninguna acción definitiva con respecto a la asignación de una zona de influencia francesa en la capital alemana, esperándose una decisión de los cuatro Gobiernos.

El objeto de la última reunión de la Comisión de control ha sido el establecimiento de un secretariado para vencer las dificultades de los cuatro idiomas de las potencias ocupantes, así como el de la ciudad ocupada.

La reunión se celebró en el Cuartel General de las fuerzas norteamericanas de ocupación, que es el ex-Cuartel General de la Luftwaffe.

La Gran Bretaña fué representada por el mariscal Montgomery; el teniente general sir Brian Robertson que va a sustituir al general sir Ronald Woof, como adjunto de Montgomery y sir William Stang, jefe político de la zona británica.

Los Estados Unidos estaban representados por el general Eisenhower, el general Clay y Robert Murphy, consejero político.

La Unión Soviética por el mariscal Kotovsky y Vushinsky, vicecomisario de Asuntos Exteriores, y Francia por el general Koenig y su adjunto, el teniente general Ekeoltz.—EFE.

Un policía italiano dispara su pistola ametralladora contra un criminal de guerra cuando se le estaba juzgando

Manifestó que cometió el crimen al recordar las numerosas torturas sufridas a manos del muerto

Roma, 31.—El proceso contra el criminal de guerra Ferruccio Solini, conocido por el sobrenombre de la "hiena de Brescia" tuvo un final inesperado ayer cuando uno de los policías italianos que se hallaba en la sala se dirigió hacia el acusado y disparó contra él la pistola ametralladora, matándole.

Después se entregó al Tribunal y dijo que había cometido el crimen al recordar numerosas torturas por él sufridas a manos de Solini.—EFE.

De Gaulle se entrevistará con Truman en Washington

París, 31.—Reuter dice que el general De Gaulle irá a Washington para entrevistarse con Truman a últimos de agosto.—EFE.

El proceso contra Petain

(Viene de la primera)

pecto a Petain. "Todo el mundo sabe que Petain solo puede inspirar veneración y admiración".

Seguidamente continuó relatando los hechos que condujeron al armisticio. "Reynaud le dijo a Churchill que el Gobierno francés no pediría el armisticio. Estábamos estupefactos porque en reunión anterior acordó no tomar él decisión alguna. Como mi situación era algo violenta pedí permiso para dimitir".

A continuación afirmó que nunca dijo que la flota se dirigiría a Argelia y que solo manifestó que podría zarpar para alta mar. El día 15 de julio celebró una entrevista con Reynaud en Burdeos. Por él me enteré de que se estaban haciendo los primeros sondeos para el armisticio.

Me negué a admitir la idea pero Reynaud me insistió y me dijo que de lo contrario prescindiría de mis servicios. No lo hizo así y tuve que permanecer en mi puesto. El armisticio era más penoso para mí porque fui quien leyó las condiciones para los alemanes firmadas en 1918, de acuerdo con las órdenes de mi jefe, Foch. Después de la conducta que he observado, nadie puede darme lecciones de honor. No es suficiente hablar del honor, dijo, hay que practicarlo.

Después de un descanso de unos minutos el general Weygand continuó la declaración. Repitió que el armisticio fué solicitado por razones únicamente militares y que él era el único calificado para pedirlo y adoptar la decisión. Pidió al tribunal que recordase que tuvo informado a Reynaud constantemente de todos los acontecimientos militares. El Ejército luchó hasta el último momento y cumplió su deber, realizando muchos actos

de heroísmo. En la reunión del 11 de junio, Reynaud manifestó que el comandante en jefe del Ejército podía expresar opiniones, pero que el Gobierno era el único que tenía poderes para adoptar decisiones.

Dijo que aunque Petain hubiese dado la orden, él se hubiese negado a acatarla. Como comandante en jefe nunca hubiera aceptado la capitulación pues ello significaba que Francia correría la misma suerte que Polonia y otros países. Por lo tanto me negué a rendirme. Añadió sin embargo el testigo que no había tropas suficientes para defender África del Norte, donde no podrían llevarse refuerzos de Francia y donde además faltaba gasolina.

Weygand continuó diciendo que el primer paso de Petain en relación con el armisticio fué firmar que Francia nunca entregaría su Flota. "Yo, afirmó Weygand, decidí concertar el armisticio por razones estrictamente militares y cuando estaban agotados todos los medios de defensa. Quienes lucharon en aquellos días de la tragedia pueden decir cómo luchó el Ejército francés."

El testigo preguntó al tribunal si no se había detenido a pensar en qué hubiera sido de la campaña de África del Norte si los alemanes la hubieran ocupado en 1940. Finalmente Weygand dijo que nunca había manifestado que la Gran Bretaña sería derrotada por completo y que Laval era el genio malo de Petain. Una vez terminada su declaración Weygand fué sometido a interrogatorio. Al responder a una pregunta declaró que en noviembre de 1942 envió numerosos mensajes al almirante Darlan en los cuales había constar la necesidad de suspender las hostilidades con los an-

glonorteamericanos. Añadió que las órdenes recibidas por el almirante Esteva para que continuara la resistencia parecían que procedían de Laval, sin que Petain tuviera conocimiento de ello. Según Weygand fué a Berchtesgaden para recibir órdenes de Hitler. Seguidamente declaró que el doce de noviembre de 1940 salió de Vichy entre una guardia alemana armada con pistolas ametralladoras. El jefe de estos policías le comunicó que había quedado detenido por orden del Führer. Fué conducido directamente a Alemania. Al contestar a otra pregunta Weygand dijo que en mayo de 1940 había en Francia once divisiones británicas en vez de las quince que debía haber de acuerdo con el convenio establecido entre los Estados Mayores. Reynaud interrumpió para manifestar que se habían perdido unas fuerzas a Inglaterra pero que en Londres contestaron que se hacía todo lo posible. Añadió que Francia al concertar el armisticio con Alemania violó el acuerdo franco-británico por lo cual los dos países se comprometían a no firmar la paz por separado.

Al oír esto, el mariscal Petain se levantó y exclamó: "No es cierto. Churchill dijo que los sentimientos de Inglaterra hacia Francia continuarán siendo los mismos aunque nos viésemos obligados a firmar el armisticio".

Se produjo una confusión después de estas palabras y se restableció el orden prosiguiendo el interrogatorio.

Weygand declaró que los alemanes consideraron como acto de hostilidad su nombramiento como delegado del Gobierno francés en África del Norte. Agregó que los franceses que llevaron uniforme alemán estaban deshonrados para siempre. Luego explicó que en la época de la invasión del Norte de África por los aliados, el mariscal Petain y el almirante Darlan contaban con un Código secreto que les permitía comunicarse sin que lo supiesen los alemanes.

Interrogado acerca de si Petain hubiera podido salir de Francia en noviembre de 1942, el testigo respondió sin la menor vacilación: "El mariscal nunca intentó abandonar el país".

Fuerte editorial del periódico japonés "Asahi" contra el gobierno

Critica su inactividad ante los fuertes bombarderos a las poblaciones niponas

San Francisco, 31.—Radio Tokio declara que las autoridades civiles japonesas han aprobado la decisión de su Gobierno de rechazar la declaración de Potsdam, formulada por los Estados Unidos, Gran Bretaña y Rusia.

Inmediatamente después de esta transmisión un editorial del periódico "Asahi", criticaba fuertemente al Gobierno por permitir

que sean destruidos por las incursiones aéreas norteamericanas los centros vitales del frente metropolitano.

"Están aumentando en intensidad, dice, los ataques contra nuestras ciudades medianas y pequeñas y lo que más nos preocupa es la destrucción de nuestros medios de comunicación, centrales de electricidad, combustible y agua.

Después formula la siguiente pregunta: "No hay forma de protegerlas o es que no puede el Gobierno hacer nada para defenderlas?"

Termina el editorial del periódico diciendo que lo que más desea el pueblo japonés es el aumento de la producción de aviones y baterías antiáreas, y por tanto, a nadie debe extrañar que toda la industria japonesa se concentre en la fabricación de aviones y baterías antiáreas.

Confirma el "Asahi" la efectividad del bloqueo naval aliado, al decir: "El aumento de la producción de aviones de madera se ha convertido en una cuestión urgente para el Japón, teniendo en cuenta las crecientes dificultades de importación de bauxita de las regiones meridionales, circunstancia que obliga a que se tenga que obtener del interior de las islas japonesas todas las materias primas necesarias para la construcción de aviones".



TOROS EN CEUTA

Niño de la Palma, hijo, que con su figura esbelta, airosa gracil, recuerda silueta de su padre, el torero más querido de Ceuta

Otro preguntó si había recibido carta del general De Gaulle en noviembre de 1942. Weygand contestó en sentido afirmativo y al preguntársele qué había hecho de ella, él dijo que se la había guardado lo que provocó risas entre los espectadores.

El Jurado insistió interrogándole porque no había contestado a la carta. Weygand dijo que De Gaulle le enviaba sus respetos "si la respuesta era afirmativa", pero Weygand no estaba acostumbrado a que la escribiesen de esa forma.

Hubo una escena violenta entre Weygand y los jurados por protestar el testigo por una pregunta. Afirmó con voz airada que se desahoga del punto que se estaba debatiendo que era la cuestión del armisticio o de la capitulación. Uno de los miembros del Jurado preguntó que se trataba de una alta traición y que el mariscal era un traidor "por haber armado a tropas francesas contra los aliados". Weygand reaccionó indignado y gritó: "Nunca se me hará decir que el mariscal Petain es un traidor. No tolo preguntas capciosas". En este momento se produjo otra intervención del mariscal quien poniéndose en pie de pronto y rompiendo el silencio que hasta ahora había mantenido: "Jamás he sentido tanto como hoy el estar sordo, porque no puedo seguir la conversación ni tomar parte en ella. Pero por lo que he oído Weygand ha interpretado muy bien mi punto de vista y yo podría haberle apoyado si me hubiese sido posible hablar. Lamento no haberlo hecho. El general Weygand es una persona digna, en la que se puede tener confianza. Doy mi aprobación a todo cuanto ha dicho". Después el Mariscal Petain preguntó a Reynaud si era cierto que habían hablado de dar la orden de alto al fuego a lo que contestó Reynaud que no se acordaba bien. En este momento Weygand indignadísimo dijo que él nunca habría capitulado. Se entabló seguidamente una discusión entre Weygand y Reynaud a la que Petain parece que prestó gran atención. Reynaud comienza a hablar de nuevo pero el defensor Payen interrumpe diciendo que no debía permitirse a los testigos disputar entre sí.

El presidente del Tribunal ordena sensiblemente que se suspenda la sesión hasta la una de la mañana, manifestando que uno de los jurados se hallaba indispuerto. — EFE.



PIERRE LAVAL, ES DETENIDO

Se ha hecho cargo de su custodia el Ejército norteamericano

Se adoptan medidas para evitar posibles violencias populares

París, 31. — La Agencia de Prensa francesa reproduce un comunicado oficial norteamericano según el cual Pierre Laval aterrizó esta mañana en compañía de su esposa en Horeching, en las proximidades de Lutz (Austria).

El comunicado añade que Laval fué detenido y que salió para la zona francesa de ocupación a las 15'30. — EFE.

París, 31. — Pierre Laval a su llegada quedó bajo la custodia del Ejército norteamericano. Salió de Horeching para el Cuartel general francés, en compañía del brigadier John A. Copeland, jefe de la 65 división.

Las autoridades francesas han adoptado grandes medidas de precaución para evitar posibles violencias populares contra Laval. — EFE.